
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第２回 定例会） 

質 問 順 位 ９   ８ 番 議 員    河 野 保 久 

質問事項１ 
けやき台団地内の交通安全対策は 

～白坂久保田２号線の開通に向けて～ 

質問の相手 町長 

質問の要旨 

白坂久保田２号線の開通に伴い、けやき台団地内の交通動態も、車両

の通行量の増加等大きな変化が予測される。住民の安心・安全を守るた

めには、交通安全対策の整備が急務であると感じ、町の基本的な考えを

質問する。 

 

具体的な質問 

(１) 交通安全のための交通規制としては駐車禁止・制限速度40㎞の導

入が必須であると認識しているが、町の考え方を示せ 

 

(２) 団地内の路上駐車・スピードを含めた運転マナーの状況について

の所感を示せ 

 

(３) 交通規制の導入の時期は、いつ頃までにと考えているのか。でき

る限り具体的に示せ  

 

 

 



一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第２回 定例会） 

質 問 順 位 ９   ８ 番 議 員    河 野 保 久 

質問事項２ 
「高齢者が住みよい町」にするための方策は 

～高齢化社会に向けて～ 

質問の相手 町長 

質問の要旨 

超高齢化社会に突入し、基山町の高齢化率30％台突入も目前に迫って

いる。高齢者が「住みよい町」と思える町づくりが、より一層求められ

ている。 

 

具体的な質問 

(１) 「高齢者が住みよい町」と感じるのはどのような町と考えている

のか。所感を示せ  

 

(２) 「住みよい町」にするための具体策を示せ 

 

(３) 本年度より生活支援コーディネーターが設置される。次の点につ

いて見解を求む 

  ア 設置する理由（なぜ今なのか） 

  イ 町として生活支援コーディネーターに期待するものは 

 

 

 

 


